

Erfolgreiche Medaillenjagd in Abu Dhabi

*MSC Schatthausen bei Fahrradtrial-WM vertreten –
Dennis Arnold gewann Bronze im Team*

Schatthausen. (mir) Nun kennt man selbst im fernen Abu Dhabi den Namen des Trial-Dorfes Schatthausen. Bei den Weltmeisterschaften im Fahrradtrial gewann Dennis Arnold vom MSC mit der deutschen Mixed-Staffel die Bronzemedaille. Mit 160 Punkten hatte der U19-Fahrer maßgeblichen Anteil an diesem Erfolg.

Im Teamwettbewerb fahren fünf Fahrerinnen und Fahrer aus fünf Kategorien Rennen gegeneinander. Zur deutschen Mannschaft gehörten Oliver Widmann (Elite Mountainbiketrial), Jonas Friedrich (Elite Fahrradtrial), Carl Gustav Christ (U19 Mountainbike), Nina Reichenbach (Elite Frauen) und Dennis Arnold (U19 Fahrrad).

Die Fünf holten 730 Punkte. Weltmeister wurde Spanien vor Frankreich, die beiden Topnationen lieferten sich mit 800 beziehungsweise 790 Punkten ein spannendes Kopf-an-Kopf-Rennen.

Im Einzelwettbewerb der Junioren verpasste Dennis Arnold als Vierter nur um zehn Punkte eine weitere Bronzemedaille. Als einziger Deutscher hatte er sich im Halbfinale als Fünfter für das Finale der besten sechs Fahrer der Welt qualifiziert. Die Fahrer aus Spanien und Frankreich waren auch hier nicht zu schlagen. Weltmeister wurde Travis Asenjo (Spanien, 250 Punkte) vor Guillaume Camus (Frankreich, 210) und Victor Perez Zamora (210). Dennis Arnold schaffte in seinen fünf Sektionen 40, drei-



Einen dritten Rang konnte die deutsche Mixed-Staffel bei den Weltmeisterschaften erreichen. Teil der Mannschaft war auch Dennis Arnold vom MSC Schatthausen. Foto: privat

mal 50 und einmal zehn Punkte. Zweiter MSC-Teilnehmer war Simeon Michelbach. Für ihn waren es die ersten Welt-

titelkämpfe überhaupt, mit 550 Punkten wurde er auf dem zwölften Platz zweitbesten Deutscher.